



## Rosenheim hat neuen Leiter des Zentralen Gebäudemanagements

### Beitrag

Seit 01.07.2020 ist Markus Pletschacher neuer Leiter des Zentralen Gebäudemanagements (ZGM) der Stadt Rosenheim. Er tritt die Nachfolge von Stefan Adam an, der zum Bürgermeister der Gemeinde Schechen gewählt worden ist.

Markus Pletschacher ist Diplom-Ingenieur für Versorgungstechnik, den er 2005 mit einem Master of Science in Gebäudetechnik ergänzt hat. Seit 2017 ist er als Sachgebietsleiter im Zentralen Gebäudemanagement tätig. Das ZGM ist verantwortlich für die Planung, Kalkulation und die fachgerechte Umsetzung von Neu-, Umbau- und Sanierungsmaßnahmen für Gebäude der Stadt Rosenheim. Den 70 Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern des ZGM obliegt auch der Unterhalt der rd. 140 städtischen Gebäudeeinheiten, vor allem in den Verwaltungsgebäuden, den Schulen sowie den Sportanlagen und Kindertagesstätten. Markus Pletschacher ist 44 Jahre alt und wohnt in Rosenheim.

**Foto:** Stadt Rosenheim – Markus Pletschacher, Leiter Zentrales Gebäudemanagement

**Jubiläumskonzert  
1100 Jahre Prutting**

**BLASORCHESTER  
DER MÜNCHNER  
PHILHARMONIKER**

*Unter der Leitung von Albert Osterhammer  
Moderation Traudi Siferlinger*

**Am Samstag,  
den 27.07.2024  
Einlass ab  
17:30 Uhr**



Karten: [www.prutting.de/kartenverkauf](http://www.prutting.de/kartenverkauf)

### Kategorie

1. Allgemein

### Schlagworte

1. Rosenheim